
 

INFORME DE INCORPORACIÓN DE LOS APORTES CIUDADANOS 
RECIBIDOS DENTRO DEL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS 

DE RADIO MAX 98.1 FM CORRESPONDIENTE AL AÑO 2020 
 

I. ANTECEDENTES: 
 

- Dando cumplimiento a lo dispuesto en la Constitución de la República, Ley 
Orgánica de Participación Ciudadana y Control Social y demás normativa legal 
vigente, se llevó a cabo con fecha 27 de mayo de 2021 a las 09:00 horas, en los 
estudios centrales de este medio de comunicación, el acto de Rendición de 
Cuentas de Radio Max 98.1 FM correspondiente al año 2020. 

 
- A lo largo del proceso y tal como lo dispone el Consejo de Participación 

Ciudadana y Control Social, se receptaron comentarios, opiniones y sugerencias 
de parte de la ciudadanía en las siguientes etapas: previo al acto de Rendición 
de Cuentas, en el momento del acto de Rendición de Cuentas, y finalmente, los 
días posteriores a la realización del acto de Rendición de Cuentas. 
 

- Se dan a conocer los comentarios recibidos en base al siguiente detalle. 
 

II. APORTES CIUDADANOS: 
 

FACEBOOK: 
TUGY ANANELL TIGUA CHÓEZ : Muchas felicidades a Radio Max ,a sus colaboradores por 
darnos a conocer todos los días lo que pasa en nuestro país, soy una oyente de tribuna libre 
,gracias por existir Radio Max Bendiciones.  
ALEJANDRO JOSÉ HERNANDEZ RODRÍGUEZ:: Buenos días muy bueno lo de hoy siempre los 
noticieros de radio y televisión deberían ser así . Saludos Cindy y Walter  
SOLANGE BRIONES CHAVEZ: Saludos bendiciones sigan adelante con el noticiero para el pueblo 
CLAUDIO BRAVO: Excelente.  
EDWIN DANILO ALTAMIRANO: Buenos días señores de Radio Max 98.1 FM . Felicidades a todos 
los programas en especial a Ecuador libre por caracterizarse en un programa ilustrativo llenó de 
muchos valores saludos desde South Windsor Connecticut  
AMPARO ALEXANDRA: Muchos éxitos.  
STEFY PABÓN: Muchas felicidades Radio Max. Son un excelente emisora. Qué lindo ver su labor 
hacia la comunidad. Tribuna libre y Ecuador libre, soy fiel oyente de ustedes. Que Dios les 
bendiga. ROGER SUÁREZ: Felicitaciones por los programas de Radio Max, en especial a Ecuador 
Libre sigan con esos temas de interés y ayuda para la ciudadanía.  
ROSI HERRERA: Felicitaciones.  
BETTY TRUJILLO MURILLO: Excelente programa.. Ecuador Libre..... felicidades Julia Trujillo 
pones el alma en su programa. Saludos desde España.  
LISBETH GARCÍA TRUJILLO: Muchas felicidades, Julia Trujillo y al programa (Ecuador libre) 
sintonizándoles como siempre  
JOAQUÍN GONZALEZ: Felicidades al programa ecuador libre julia.  
DEYSI BRAVO: Felicidades al Programa Tribuna Libre muchos éxitos. Muchos éxitos a Radio 
Máx. Yo los sigo en todas sus redes.  
MARÍA CARRERA: Felicitaciones Dr Rumihuano Éxitos y Bendiciones.  
ALEJO HIDALGO: Felicidades.  
LEONARDO TORRES: Saludos.  
ALEXANDRA ZINGRE: Buenos días saludo desde Virgilio Avarca bendiciones.  
MILTON JAVIER INTRIAGO CEDEÑO: Saludos bendiciones  
 
LLAMADAS: 
ALFONSO HERRERA: Muy buenos días doctorita todo el personal de la radio a su mami doctorita. 
Buenos días, buenos días Santo Domingo, buenos días pueblo ecuatoriano, gracias a este gran 



 

servidor como fue nuestro gran amigo y este gran hijo Fernando Espín Montúfar nos dejó esta 
herencia esta radio está radio habías esta ventana grande la que todos los santos domingueños 
tengamos la oportunidad de conversar con las autoridades de turno de dar nuestras ideas 
nuestras opiniones como solucionar los problemas y poner en conocimiento a cualquier autoridad 
de turno los problemas que tenemos en nuestros barrios, en nuestra comunidad. Por eso yo quiero 
felicitar a todo el personal de esta radio a usted doctorita como principal ahora que tomó la batuta 
que dejó nuestro gran amigo Fernando Espín porque usted ha seguido los pasos de él para que 
el pueblo de Santo Domingo tenga la oportunidad de conversar con sus autoridades. Es lo mejor 
que tenemos Santo Domingo aquí en Santo Domingo porque usted tiene la oportunidad de dar 
su opinión de criticar con respecto con respecto a cualquier autoridad por eso quiero felicitar a 
esta estación radial y desearles éxitos en todos sus programas y que siempre se mantengan al 
aire para beneficio no solo de los Santo Domingo sino hasta dónde llegan las ondas de esta 
emisora porque aquí le dan apertura a todos aquí no hay camisetas o aquí no hay partido político 
aquí lo que hay es ecuatorianidad todos somos ecuatorianos y todos tenemos la oportunidad de 
opinar en esta radio por eso felicito a todos a todos de corazón y felicitaciones sigan adelante 
Muchas gracias por darme la oportunidad de dar mi opinión en esta radio gracias a usted 
doctorita Gracias Walter gracias a su mamá y a nuestro gran amigo y héroe Santo Domingo 
Fernandito Espín, yo sé que tú estás en un buen lugar. 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA: Buenos días licenciados, y a la doctora, buenos días y a quienes 
hacen esta prestigiosa emisora radio max es un legado inmenso que nos dejó el doctor Fernando 
Espín a quienes hacemos opinión a través de las situaciones que atraviesa no solamente nuestro 
cantón sino la provincia y el país, felicitarles por este tipo de rendición de cuentas muy claro la 
situación de cómo atraviesa y como ustedes también han aprovechado de la tecnología estamos 
en el momento y radio max se va expandiendo durante ese tiempo de la tecnología hacia los 
diferentes sectores estamos cerca del mundo como alguien dice estamos a un clip del mundo y 
radio max no se ha quedado atrás felicitaciones por ese evento. Yo quisiera pedirles no sé si 
ustedes podrían implementarse hay temas muy álgidos como es de educación salud otros sobre 
los que estamos viviendo sobre nuestra provincia, nueva provincia pero estamos dependiendo 
más de Manabí hacer unos debates para que ella la contraposición de ideas y así la gente puede 
escucharte las dos partes no sé en algún programa si ustedes tienen a bien eso porque el debate 
que es una técnica también dentro de Educación y dentro de la comunicación salen aspectos muy 
claros porque uno tiene la tesis y el otro tiene la antítesis y se produce una síntesis que vendría 
hacer una conclusión de algo que puede ayudar tanto en el tema que se está tratando con dos 
personas que tienen ideas contrapuestas pero de un mismo tema para sacar adelante sea los 
temas que proponía educación, salud, provincialización de todo se puede hacer en cualquier tema 
no sé si ustedes podrían implementar ese tipo de situación sería muy interesante escuchar a 
personajes con conocimientos más profundos, ahí es donde va a encontrarse Como le decía hace 
rato conclusiones positivas que podríamos ubicar para Santo Domingo, el país del mundo es sería 
mi opinión y felicitaciones sigan adelante.  
PARTICIPACIÓN CIUDADANA: Buenos días, primera mente debo felicitar a Radio Max y a la 
doctora que se hizo cargo de Tribuna Libre, que sigan adelante, bendiciones.  
FÉLIX PILAY: Estimado Walter, buenos días soy Félix Pilay y quiero felicitar a Cindy Espín, Walter 
Aníbal, quiero saludar a Cindy por supuesto también a Walter yo siempre escuchó de manera 
casi permanente en la estación escuchó su programa y varios de los programas sobre todo Tribuna 
Libre porque es un espacio de opinión, un espacio en donde ustedes permanentemente invitan a 
personalidades que nos dan luces de lo que sucede en nuestro país, yo creo que esta rendición 
de cuenta de ustedes hay que rellevar ese trabajo y ese aporte que ustedes dan a la libertad de 
opinión y que contribuyen al proceso democrático de nuestro país y siempre me gustaría de que 
ustedes se siga mejorando que mantengan este espacio y que podemos escuchar las diferentes 
partes del país por ejemplo ahora por el tema de la pandemia yo estoy en Quito pero me conecto 
con mi teléfono puedo ver verlos a ustedes y escuchar la programación y escuchar también a 
Quiénes intervienen en este espacio desde Tribuna. 
Yo tengo la gran satisfacción de nuestro amigo el doctor Fernando Espín Montúfar y también por 
invitación de Walter Aníbal en algunas ocasiones me entrevistaron en ese medio y me gustaría 
que que ustedes implemente el sistema y cómo lo están haciendo algunos medios de 
comunicación en dónde se pueden conectar vía zoom , vía Facebook Live en donde puedan 
interactuar que no necesariamente tengamos que estar ahí en físico sino de donde estemos 



 

podemos comunicar y también aportar con nuestras investigaciones con nuestros conocimientos 
sobre el desarrollo de la economía y de la política del país.  

 
III. IMPLEMENTACIÓN DE LOS APORTES CIUDADANOS BRINDADOS EN EL 

PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2020: 
 

- En su mayoría recibimos felicitaciones por el trabajo que desempeñamos día a 
día como medio de comunicación. Reiteramos nuestro compromiso para 
continuar brindando contenido de calidad en pleno respeto de los derechos 
ciudadanos a toda nuestra audiencia en la provincia y la región. 

- El ciudadano Alfonso Herrera señaló que: “aquí le dan apertura a todos aquí no 
hay camisetas o aquí no hay partido político aquí lo que hay es ecuatorianidad 
todos somos ecuatorianos y todos tenemos la oportunidad de opinar en esta 
radio”. Como medio de comunicación plenamente imparcial durante el año 
posterior al comentario ciudadano mantuvimos ese trabajo comunicativo 
imparcial dandole voz a toda la ciudadania en igualdad de condición. 

- Uno de los ciudadanos que se comunicaron telefónicamente nos manifestó lo 
siguiente “no sé si ustedes podrían implementar ese tipo de situación sería muy 
interesante escuchar a personajes con conocimientos más profundos, ahí es donde 
va a encontrarse como le decía hace rato conclusiones positivas que podríamos 
ubicar para Santo Domingo, el país del mundo esa sería mi opinión”. En respuesta 
a su solicitud en el año 2021 mantuvimos dentro de nuestros espacios de 
entrevista la concurrencia permanente de importantes actores dentro de la 
provincia, con quienes buscamos generar espacios participativos y que aporten 
de manera positiva al crecimiento ciudadano.  

- El ciudadano Felix Pilay mencionó “me gustaría que ustedes implementen el 
sistema y cómo lo están haciendo algunos medios de comunicación en dónde se 
pueden conectar vía zoom , vía Facebook Live en donde puedan interactuar que 
no necesariamente tengamos que estar ahí en físico sino de donde estemos 
podemos comunicar y también aportar con nuestras investigaciones con nuestros 
conocimientos sobre el desarrollo de la economía y de la política del país.” 
Respondiendo a su solicitud hemos implementado las transmisiones en vivo a 
traves de facebook live, las cuales nos permiten mantener constante 
comunicación e interacción con la audiencia.  

 
IV. CONCLUSIONES 

 
Como medio de comunicación concluimos que en el año 2021 se implementaron todas 
y cada una de las sugerencias, así como los comentarios recibidos de parte de la 
ciudadanía en el proceso de Rendición de Cuentas 2020. 
 

    
Fanny Palacios Celi 
GERENTE GENERAL DE RADITELMAX SA. 
CONCESIONARIA DE RADIO MAX 98.1 FM  


